2023年(令和5年)5月17日(水)

感謝する心と感動する心から

自律貢献

福山市立向丘中学校校長 坂田 正治学校通信No3





2023年度(令和5年度)



『生徒会テーマ』







「自分が感動する」のはすごいこと

さらにすごいのは、「人を感動させる」ことができること

さらにすごいのは、「人のがんばりをみつけ、素直に喜べる」こと







今年の向中は、「この358人だからできること」がまだまだある







【向中に関係するすべての皆様へ】

今年度、本校の伝統であった「向中アピール」 が3年ぶりに復活しました。

生徒たちは、「向中アピール」は、「過去の映像 を観る」もしくは、「小学生時に観たことがある」 というぐらいでした。生徒たちは、今年度の「向 中アピール」は、競技種目としては復活だけれど も「自分たちの向中アピールを創ればいい」とい う視点で、先輩方が築いてきた伝統というステー ジの上で、「新たな工夫を入れたミレニアム年度 の向中アピール」を完成させ、魅せてくれました。

中心を取った団長を中心とする第3学年の生徒たちの頼もしさを感じました。

今年度の大運動会を完成させることができたのも、「生徒の力」と「温かい声援と拍手を送り続 けてくれた保護者の皆様の力」で創り上げた「向中の品格と誇り」だと思います。

引き続きのご支援ご協力をお願いいたします。